



CHANCELLERIE D'ÉTAT
BUREAU DE LA
COMMUNICATION

Le conseiller d'Etat Fernand Cuche hospitalisé

La chancellerie d'Etat communique:

Le conseiller d'Etat Fernand Cuche, chef du Département de la gestion du territoire, a été victime d'un malaise vendredi soir 30 mars, alors qu'il se trouvait à son domicile, à Lignières.

Après des premières investigations qui n'ont rien révélé de grave, il a été hospitalisé dimanche après-midi afin de procéder à une série d'examens complémentaires.

Son état de santé n'est pas jugé préoccupant.

Durant l'absence de M. Fernand Cuche, les affaires liées au Département de la gestion du territoire suivent leur cours, les dossiers étant traités par son suppléant, le conseiller d'Etat Jean Studer.

Nous vous tiendrons informés de l'évolution du carnet de santé de M. Fernand Cuche au terme des examens médicaux menés.

Il ne sera pas apporté d'informations complémentaires à la présente communication.

Neuchâtel, le 2 avril 2007